

**VERLEIHUNG DER FRANZ VON HAUER-MEDAILLE DURCH DIE ÖSTER-
REICHISCHE GEOGRAPHISCHE GESELLSCHAFT AN EM. O. UNIV.-PROF.
DR. PHIL. E. H. DR. PHIL. HANS BOBEK**

Im Rahmen des festlichen Kolloquiums anlässlich des 75. Geburtstages von Hans BOBEK würdigte der Präsident der ÖGG, Univ.-Prof. Erhart WINKLER, die Verdienste des Jubilars um die Österreichische Geographische Gesellschaft, deren Präsident er von 1962 bis 1965 gewesen war und deren Ehrenmitglied und Ehrenpräsident er seit 1971 bzw. 1973 ist. Der amtierende Präsident verband den Dank für den jahrzehntelangen Einsatz im Dienste der Gesellschaft mit den besten Glückwünschen für den Jubilar.

Anschließend überreichte er Univ.-Prof. BOBEK unter großem Beifall der zahlreich erschienenen Festgäste die Franz von Hauer-Medaille, die höchste Auszeichnung für wissenschaftliche Leistungen, die die Gesellschaft zu vergeben hat.

Text der Urkunde

**Die Österreichische Geographische Gesellschaft in Wien
hat in einstimmigem Beschluß ihres Vorstandes in dessen Sitzung
am 16. März 1978**

Herrn

**em. o. Universitätsprofessor
Dr. phil. Hans Bobek**

**in Würdigung seiner hervorragenden Verdienste
um die Weiterentwicklung der Geographie
und ihrer theoretischen Grundlagen die**

FRANZ VON HAUER-MEDAILLE

verliehen.

Wien, am 17. Mai 1978.



Professor Hans BOBEK übernimmt aus den Händen des Präsidenten der Österreichischen Geographischen Gesellschaft, Professor Erhart WINKLER, die Franz von Hauer-Medaille und die Verleihungsurkunde